### **ENCUENTRO 2**

## "SOY EJEMPLO CON PALABRAS Y OBRAS"

#### 1. OBJETIVO

Reflexionar sobre la importancia de ser ejemplo para otros con palabras y acciones.

#### **Materiales**

- Prepárate para este segundo encuentro formativo con los chicos como tienes que hacerlo con todos los demás.
- Así mismo, asegúrate de realizar una ambientación del lugar donde realizas el encuentro que vaya acorde con el tema.
- Fíjate de tener un equipo de video y sonido, así como música para la dinámica a realizar.
- Biblia ubicada en alguna parte central y decorada por debajo con alguna tela.

### 2. MOTIVACIÓN

Recibe con alegría a los chicos y pregúntales cómo les ha ido durante la semana, enseguida inicia el encuentro formativo con la dinámica propuesta.

Para este momento es vital que tú como animador leas antes la dinámica y así lo puedas dirigir adecuadamente.

Después de la dinámica, recoge brevemente sus impresiones, por ejemplo: cómo se han sentido, en qué les ayuda como grupo de amigos del grupo misionero.

#### 3. PARTIENDO DE LA REALIDAD

Para esta parte del encuentro formativo, hay que tener en cuenta que se debe partir de la realidad de los chicos y la introducción que está en el material de ellos es justamente para eso.

Puedes hacer leer esa introducción con los propios chicos y luego haces brevemente la explicación de esa parte; hay que resaltar que para ser ejemplo con palabras y obras es importante esforzarse en poner en práctica constantemente las actitudes para que estas a su vez se vayan convirtiendo en valores y por lo tanto se vaya forjando en virtudes personales.

Busca el video de la vida de santa Teresita del Niño Jesús, "patrona de las misiones", para proyectarlo a los chicos, luego realiza un diálogo participativo siguiendo las pautas que está en el material de ellos.

### 4. ILUMINACIÓN DESDE LA PALABRA DE DIOS

No te olvides que, en esta parte del encuentro, la Palabra de Dios se tiene que proclamar con voz fuerte y de manera clara. Al final se tiene que decir Palabra del Señor porque es una lectura del Evangelio de Juan.

Ten en cuenta que, si bien los chicos tienen la lectura bíblica en su material de trabajo, igual quien lea la lectura ha de hacerlo desde donde está ubicada la Biblia. Fíjate que todos estén en silencio sin distraerse con nada y con actitud de escucha y respeto.

Comenta brevemente sobre la lectura bíblica a modo de explicación.

Después, pide a los chicos que vuelvan a leer el texto bíblico en silencio, que subrayen o resalten el versículo de su agrado y enseguida de unos minutos cortos, invita a decir

en voz alta el versículo que les gusta, no tienen que explicar nada. Esta acción debe comenzar por ti como animador.

Una vez concluido la anterior actividad, pide a los chicos que respondan personalmente las preguntas propuestas que tienen en su material de trabajo para esta parte del encuentro.

Al cabo de unos minutos, ora con todos, la plegaria que tienen en su material de trabajo los chicos.

A continuación, hay una actividad en grupos sugerida con dos citas bíblicas para leer y reflexionarlo y responder también a las preguntas propuestas.

# 5. ACTUEMOS

Para finalizar el encuentro formativo, pide a los chicos que escriban brevemente el compromiso que van a realizar.

Termina cantando con todos: Alma misionera